

## Koramil 03 Gubeng Bersama Instansi Terkait Bersinergi Yakinkan Wilayah Kec. Gubeng Aman

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Apr 9, 2024 - 14:15



SURABAYA - Menjelang malam Takbiran dan perayaan Idul Fitri 1445 H tahun 2024, Babinsa Koramil 0831-03 Gubeng bekerja sama dengan anggota Polsek Gubeng dan instansi terkait terus menjalin sinergi dalam rangka menjaga keamanan malam takbiran dan Idul Fitri bagi umat Muslim yang akan merayakan.

Untuk mewujudkan hal tersebut, babinsa Koramil 0831/03 Gubeng bersama instansi terkait melaksanakan siaga di Pos Pengamanan Ramadhan Terminal Bratang jln. Nginden Kel. Barata Jaya KEC. Gubeng pada hari Selasa, 9 April 2024.

Dalam upaya menjaga keamanan di wilayah Kecamatan Gubeng, Babinsa

Koramil 0831-03 Gubeng bersama dengan anggota Polsek Gubeng dan instansi terkait mengutamakan jaga keamanan sebagai prioritas utama. Melalui kerjasama yang erat antara Babinsa, anggota Polsek Gubeng, dan instansi terkait, diharapkan libur bersama Idul Fitri dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Serka Joko M., salah satu Babinsa Koramil 0831-03 Gubeng, menyampaikan komitmen untuk mensukseskan libur bersama Idul Fitri dengan menjaga keamanan di wilayah Kecamatan Gubeng. Ia mengungkapkan bahwa sinergi dan kerjasama antara Babinsa, anggota Polsek Gubeng, dan instansi terkait sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi umat Muslim yang akan merayakan malam takbiran dan Idul Fitri.

Masyarakat diharapkan ikut serta dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama malam takbiran dan perayaan Idul Fitri. Apabila ada situasi atau kejadian yang mencurigakan, diimbau untuk segera melaporkan kepada petugas keamanan yang bertugas.

Dengan adanya sinergi dan kerjasama yang baik antara Babinsa Koramil 0831-03 Gubeng, anggota Polsek Gubeng, dan instansi terkait, diharapkan malam takbiran dan perayaan Idul Fitri dapat berlangsung dengan aman, damai, dan penuh keberkahan bagi seluruh umat Muslim di wilayah Kecamatan Gubeng.